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Relatório da Audiência n.º 152-COFAP-XII 

 

 

Dia: 17 de dezembro de 2014                                                                       

 

ENTIDADE: Grupo de docentes do Centro Distrital de Lisboa da Segurança Social 

 

ASSUNTO: Extinção dos postos de trabalho e passagem à requalificação   

      

 

Recebido pelos Senhores Deputados: 

 Fernando Virgílio Macedo (PSD), Vice-Presidente da Comissão; 

 Catarina Marcelino (PS); 

 Artur Rêgo (CDS-PP); 

 David Costa (PCP). 

 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Vice-Presidente da Comissão, Senhor Deputado Fernando Virgílio Macedo (PSD), 

deu as boas vindas aos representantes da Federação Nacional dos Sindicatos dos 

Trabalhadores em Funções Públicas e Sociais (FNSTFPS), dando nota do modo de 

condução dos trabalhos e do conhecimento que, posteriormente, seria dado a todos os 

membros da Comissão quanto ao teor da audiência.  

O grupo de docentes agradeceu o agendamento da audiência, efetuando um conjunto 

de considerações sobre o tema objeto da audiência. 

Começou por colocar em causa o estudo que fundamenta a requalificação dos 

trabalhadores da Segurança Social. Defendeu que as suas funções se mantêm no 

enquadramento atual da Orgânica do Instituto de Segurança Social (ISS). Referiu que 

não houve sequer uma audiência, tendo a sua passagem para requalificação sido 
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efetuada apenas com uma notificação. Reiterou que as suas funções se mantêm 

válidas e que, aliás, continuam a desempenhá-las quotidianamente, como o fazem há 

vários anos. 

O grupo de docentes alertou para as diversas consequências advindas do fim do seu 

desempenho de funções e salientaram as difíceis condições deste desempenho 

quando desconhecem o que irá acontecer no futuro. 

Em sede de debate, começou por usar da palavra o Senhor Deputado Artur Rêgo 

(CDS-PP), que cumprimentou o grupo de docentes e que referiu que já colocou ao 

Governo questões sobre o impacto da requalificação dos trabalhadores nas equipas 

de apoio da Segurança Social, acrescentando que irá continuar a acompanhar este 

tema. 

A Senhora Deputada Catarina Marcelino (PS) agradeceu os contributos do grupo de 

docentes e expressou o seu lamento pelo facto de esta requalificação se estar a fazer 

com base num argumento que não é verdadeiro.  

Salientou que a instabilidade desta situação não permitirá um adequado desempenho 

de funções e notou que há documentos internos da Segurança Social a fazer 

referência à falta de pessoal. 

Afirmou que o PS tem feito os possíveis para alertar para esta situação e recordou o 

requerimento chumbado por PSD/CDS-PP para a vinda do Senhor Ministro do 

Trabalho, Solidariedade e Segurança Social à Assembleia da República, tendo o PS 

requerido potestativamente essa audição. 

Também lembrou o requerimento, igualmente chumbado, para a audição do Senhor 

Secretário de Estado da Administração Pública.  

Interveio, também, o Senhor Deputado David Costa (PCP), que começou por 

cumprimentar também o grupo de docentes. Salientou que o PCP já tomou iniciativas 

nesta matéria e considerou este processo como totalmente inadequado, alegando 

tratar-se de uma tentativa de reconfiguração do papel do Estado. Também recordou o 

requerimento para audição do Senhor Ministro do Trabalho, Solidariedade e 
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Segurança Social (chumbado) e invocou a visita efetuada às lojas do cidadão, com a 

constatação da falta de pessoal na Segurança Social. 

Na segunda ronda, o grupo de docentes acrescentou que esta situação afeta bastante 

a vida pessoal de cada uma das presentes. 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão agradeceu as informações e esclarecimentos 

apresentados pelo grupo de docentes, dando nota que seria elaborado um relatório da 

audiência, a distribuir para conhecimento de todos os membros da Comissão 

(incluindo os que não tinham podido estar presentes, devido aos trabalhos 

parlamentares), a ser apreciado em reunião da mesma. 

Declarou ainda que todos os Grupos Parlamentares estão preocupados e atentos à 

situação. 

Diversa informação sobre a audiência, nomeadamente a gravação, pode ser 

consultada na página internet da Comissão. 

Palácio de São Bento, 17 de dezembro de 2014 

 

O Vice-Presidente da Comissão  

 

 
Fernando Virgílio Macedo 
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